

ACUPUNTURA DISTAL

CURSOS DE FORMACIÓN CONTINUADA

CURSO ONLINE

ACUPUNTURA DISTAL Y GINECOLOGÍA

Descripción del curso

EL curso online de **ACUPUNTURA DISTAL Y GINECOLOGÍA** es nuestra síntesis de lo más efectivo de la Acupuntura del Maestro Tung, del Método de Equilibrio del Dr. Tan, del Microsangrado y de la Acupuntura tradicional para el tratamiento de los trastornos ginecológicos mas habituales en consulta.

Esta formación es la culminación de nuestra carrera actual como terapeutas, investigadores y docentes en referencia a la fisiopatología energética de la mujer desde diferentes visiones y sistemas de Acupuntura.

Nuestro monográfico de especialización está destinado a actualizar y mejorar tus conocimientos y habilidades como practicante de acupuntura y dotarte de los mejores y más eficaces recursos en la práctica clínica. Es un curso 100% clínico y 100% al grano. Te lo aseguramos.

¿A quién va dirigido?

A acupuntores y acupuntoras profesionales o a estudiantes de Acupuntura que conozcan la teoría básica y los recorridos de los meridianos de acupuntura.

Contenidos

La fisiología energética de la mujer según la Medicina China.

Los ciclos de 7 años.

El aparato reproductor femenino: el Útero según la Medicina China.

Los Órganos Internos y su relación energética en la menstruación.

Papel de los meridianos extraordinarios en la menstruación.

La menstruación, la fertilidad y su correspondencia energética.

Menopausia.

La fisiología de la menstruación.

El ciclo menstrual según la visión tradicional china.

Síndromes de la Medicina Tradicional China para los desarreglos del ciclo menstrual.

El abordaje clínico según el Método de Equilibrio del Dr. Tan.

Diagnóstico según los meridianos y sus interrelaciones.

Circuitos energéticos del Equilibrio Global de Meridianos del Dr. Tan.

Elección de puntos de acupuntura según las correspondencias de imagen.

Elección de puntos según la categoría de puntos.

Acupuntura del Maestro Tung y ginecología.

Características de la Acupuntura Tung: conceptos básicos.

Los puntos más efectivos de la Acupuntura Tung para ginecología.

Cinco Canales Regulares de la Acupuntura Tung.

Relación de los puntos Tung con los meridianos principales en ginecología.

Listado de patologías ginecológicas tratadas con puntos Tung.

Microsangrado clásico y de la Acupuntura Tung en los desarreglos ginecológicos.

Generalidades sobre el Microsangrado.

Zonas específicas para Microsangrado en los trastornos ginecológicos.

Puntos propios de la Acupuntura Tung para Microsangrado en ginecología.

El tratamiento de los meridianos extraordinarios en la ginecología.

Acoplamientos y combinaciones entre los meridianos extraordinarios.

Casos clínicos de Acupuntura Distal.

10 ejemplos de tratamiento.

Duración del curso

Cuatro meses.

Nota: el curso online tiene una fecha de inicio (el mismo día de realizar el pago del curso) y una fecha de finalización. Durante este período de tiempo puedes avanzar al ritmo que te marques, con total libertad para acceder a la plataforma online y a los contenidos del curso. Siempre teniendo en cuenta que estas fechas se han comunicado de manera oficial y son inamovibles.

Titulación:

Una vez finalizado el curso recibirá un diploma expedido por Acupuntura Distal que certifique el aprovechamiento del curso.

